



INTRODUCCION A LA ANTROPOLOGIA

·FILOSOFICA. De J. M. Ibáñez Langlois.
Editorial Universitaria. Santiago, 1978.

4204

Sin duda, cualquier aspecto de la antropología es filosófica, porque el hombre es el sujeto de todas las preguntas filosóficas. Pero el ser humano tiene infinitas dificultades para responder acerca del origen del mundo, de la finalidad de la existencia, de un estilo de vida que resuelva un problema esencial: ¿Fue primero la esencia o la existencia? Entonces aparece el filósofo con un sistema, en cuyo centro está siempre embozada la idea de Dios.

Miguel Ibáñez Langlois, refiriéndose al término "antropología", dice que puede designar todos aquellos conocimientos de orden histórico, sicológico, sociológico, lingüístico, etc., que abordan, desde distintas perspectivas, el fenómeno humano.

Su libro, denso, con muchas reflexiones últimas y complejas, resume la enorme tarea de saber qué es el hombre. Ese viaje hacia la intimidad tiene una dimensión metafísica, en cuyo camino están el espíritu y el alma, sinónimos en apariencia. Como referencia inmediata surgen las ideas de San Agustín y Santo Tomás.

Examen 26-XI-90
Sustituto E-2
Sustituto E-2
Sustituto E-2

Introducción a la antropología filosófica. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Introducción a la antropología filosófica. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)